
Der Stadtpräsident teilt mit, dass die am 20. Dezember 2005 von der Kreisschülervertretung 
eingegangene Frage zu TOP 20. an die Fraktionsvorsitzenden weitergeleitet worden ist. 
 


